

SALUD



Moderna estudia aplicar terceras dosis en Europa



Reuters

Moderna anunció que entregó los primeros resultados de sus ensayos a las autoridades europeas para la evaluación de una tercera dosis de refuerzo contra el covid-19 con el objetivo de obtener su autorización. "Estamos satisfechos de haber solicitado una autorización a la Agencia Europea de Medicamentos para nuestra candidata de refuerzo al nivel de dosis de 50mg", aseguraron en un comunicado.

ENERGÍA



Más de 89% del petróleo de EE.UU. está en México



Reuters

La producción de petróleo y gas en el Golfo de México en Estados Unidos se mantuvo detenido en gran medida el viernes tras el paso del huracán Ida, con 1,7 millones de barriles o el 93% del bombeo diario de crudo suspendido, según la Oficina de Seguridad y Cumplimiento Ambiental. La poderosa tormenta golpeó el domingo la parte central del Golfo, lo que obligó a evacuar cientos de plataformas.

Calidad del aire mejoró ligeramente en 2020 por los confinamientos

AMBIENTE. SEGÚN LA ORGANIZACIÓN METEOROLÓGICA MUNDIAL, LA CONTAMINACIÓN POR PARTÍCULAS FINAS DISMINUYÓ MÁS DE UN TERCIO EN ALGUNAS PARTES DE ASIA Y SUDAMÉRICA



Reuters

NUEVA YORK

Los principales contaminantes atmosféricos se redujeron temporalmente a niveles sin precedentes durante los confinamientos por la pandemia del covid-19 el año pasado, y la contaminación por partículas finas disminuyó en más de un tercio en algunas partes de Asia, según informó el viernes un organismo de la ONU.

Las partículas (PM2.5) disminuyeron hasta 40% en África, Sudamérica y el sur de Asia, y en menor medida en partes de Europa y Norteamérica, según informó la Organización Meteorológica Mundial (OMM) en su boletín inaugural sobre la calidad del aire y el clima.

El informe indica que los confinamientos y las restricciones de viaje por el covid-19 provocaron un "drástico descenso de las emisiones" de los principales contaminantes atmosféricos, especialmente en las zonas urbanas.

"Durante los episodios en los que hubo medidas de confinamiento, la calidad del aire en muchas partes del mundo ha mejorado sustancialmente y la mejora fue en gran medida del lado de las partículas", dijo Oksana Tarasova, jefa de la división de investigación del medio

El covid-19, según reportó la Organización de las Naciones Unidas, disminuyó las emisiones de CO2, debido a confinamientos en los países.



Oksana Tarasova Investigadora de medio ambiente OMM

"El descenso de los contaminantes del año pasado fue demasiado efímero como para tener un impacto en la salud de las personas en todo el mundo".

ambiente atmosférico de la organización.

El boletín de la OMM, que comparó la calidad del aire de 2020 con las lecturas de 2015-2019, mostró que los niveles de dióxido de nitrógeno nocivo emitido por la quema de combustible descendieron en casi todas partes y hasta en 70%.

La contaminación atmosférica es el principal factor de ries-

go ambiental de las muertes prematuras en todo el mundo y es probable que reduzca la esperanza de vida de cerca de 40% de los indios en más de nueve años, según un informe publicado esta semana.

Según Tarasova, el descenso de los contaminantes del año pasado fue demasiado efímero como para tener un impacto en la salud. Citó además sucesos como los incendios forestales en Australia, el humo de la quema de biomasa en Siberia y Estados Unidos y el "efecto Godzilla" de la arena y el polvo que se desplaza desde el desierto del Sahara a través del Atlántico hasta América del Norte.

El boletín de la OMM también mostró que las concentraciones de ozono, que pueden dañar e inflamar las vías respiratorias, aumentaron en algunos lugares alrededor del mundo el año pasado.

64 Congreso Internacional
Agua, Saneamiento, Ambiente y Energías Renovables

Participación del Gobierno Nacional

29, 30 de septiembre y 1 de octubre de 2021
ÁGORA - BOGOTÁ
Centro de Convenciones
Calle 24 #38-71

Jonathan Malagón
Minsitro de Vivienda

Carlos Correa
Minsitro de Ambiente

José Restrepo
Minsitro de Hacienda

Registrate en: www.congresos.acodal.org.co www.acodal.org.co

Comunícate al: (+57) 310 809 6187 (+57 (1) 70 20 900

Ministerios presentes:

- Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio
- Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible
- Ministerio de Hacienda y Crédito Público

1er Encuentro Nacional de SECRETARIOS DE AGUA, SANEAMIENTO Y PLANEACIÓN